
Ce qui me rend heureux, c'est de travailler

dans cette maison de retraite, cette maison de

famille dirais-je plutôt, où on respire le

Bonheur jour après jour. Je crois que tous les

instants de Bonheur on les saisit ici, c'est ce

qui fait que l'on vit bien, que l'on vit heureux

avec les problèmes de chaque jour. Mais avant

tout on respire la vie, on respire la joie. On

apporte toutes les étincelles de bonheur que l'on

peut apporter à la vie des résidents et je crois

que tous ensemble on fait une grande flamme,

une flamme de vie, une flamme de Bonheur

que l'on partage. Je suis convaincu que c'est le

meilleur des médicaments que de rire, que de

partager ces sourires, ces joies, ces peines, ces

poignées de mains, ça remplace tous les

médicaments, ce n'est pas remboursé par la

sécurité sociale et c'est très bien ainsi. Pour

vivre heureux, vivons tels qu'on est, là où on

est, avec son caractère, ses sentiments, ses joies

et ses peines. C'est ça la vie, tout simplement.

Philippe 40 ans Bergues
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